

今月のテーマ 「新型コロナの休業手当などについて」

- 1. Q** 新型コロナウイルス感染症拡大の影響で営業自粛等の対応を執った事業者が、従業員等を休業させた場合には、「休業手当」が一般的なようですが、それは給与課税されるのでしょうか。
- A** 「休業手当」は、労働基準法26条によって、事業者が国に申請を行ない、雇用調整助成金を受取り、それを休業中の労働者に支払われるものです。すなわち、使用者の責に帰すべき事由による休業の場合に、その休業期間中に平均賃金の60%以上の支払が行われます。
- 2. Q** 現在の状況下においては、使用者の責に帰すべき事由ではなく、“不可抗力”による休業と判断し、休業手当の支払いを行わない事業者も相当数存在すると聞きますが、そのほかの支援はないのでしょうか。
- A** こうした休業手当の支払を受けていない労働者に対応するため、第二次補正予算案に「新型コロナウイルス感染症対応休業支援金」の創設が盛り込まれました。これは休業手当の支払を受けていない中小企業の労働者が対象であり、国に直接申請することで休業支援金が支給される仕組みになっています。この休業支給金は休業前賃金の80%を支給されます。しかも、給与課税はありません。
- 3. Q** もう一つ“休業補償”という制度があるようですが、この制度はどういうものですか。
- A** これは、労働者が業務上負傷等し、療養を理由に労働できない場合に、その療養期間中に平均賃金の60%が支払われる制度です。これも給与課税はありません。



FMサガ、NBCラジオ佐賀「野中税理士の税務相談コーナー」放送中!

7月放送は 7月14日、28日 (FMサガ) 【第2、4火曜】午後4時30分～

7月 2日、16日 (NBCラジオ佐賀) 【第1、3木曜】午後2時10分～

今日の一句

髪を長くのばしていた20才の頃、目的に向ってはいたが、何となくメローな気持になりました。
そこで一句!

「服を脱ぎ 疲れた電車 明日への道」(自由が笑ってる)

♪ たどり着いたらいつも雨降り 吉田拓郎

今日の一言

「他人に遅れてもいい、この遅咲き桜のような人間になればいいよ。」

(人類学者の殺人鑑定というテレビドラマで)

意味：学園の理事長である母親が、できの良くない息子を励ます言葉。

遅咲き桜とは、冬桜(フユサクラ)のことですが、10月に開花し始め、11月12月にピークになります。人生において遅くてもマイペースで行き、綺麗な花を咲かせなさいという教え。

九星占い (7月)

《一白水星》

家族との触れ合いが運氣UPに!
無理せず、慎重に何事も進める事が大切です。周りの意見を大切に、独断を避ける事が良いでしょう。

《二黒土星》

金運財運共に上昇月です。気が大きくなり、無駄使いたないように注意しましょう。貯金を始めるには良い時です。

《三碧木星》

いい加減な事をすると足元をすくわれるでしょう。真面目にコツコツ進めると事が運氣UPに。スケジュール管理を大切に。

《四緑木星》

周りの人との和を心掛けると良い結果が得られるでしょう。社交運が良いのでリモート飲み会など積極的に参加すると運氣UPに。

《五黄土星》

天気が安定しない時期、体調管理が大切です。十分に睡眠をとり、夏バテに注意が必要です。香りの良い入浴剤が運氣UPに。

《六白金星》

慎重に物事を進める時です。短気を起こさず、気長に進める事が大切です。浪費しやすい時です。財布の紐を締めましょう。

《七赤金星》

運氣は上昇中ですが、強引に物事を進めると周りの反発が。根回しを充分にするとスムーズに進むでしょう。人への気遣いが運氣UPに。

《八白土星》

順調に見える時も、確認と慎重さが大切です。調子に乗り過ぎない様に注意しましょう。謙虚さが運氣UPに。

《九紫火星》

人間関係が大切な時です。気配りを忘れずに! 博物館や美術館などに足を運び、心のリフレッシュが運氣UPに繋がります。